



Gemeinsam mit den Schülern der ersten Klassen der Cuno Raabe Schule haben wir die Laternen für den diesjährigen St. Martinsumzug gebastelt.



### Laternenprojekt im Ostend

Die Stadtteilarbeit im Quartier Ostend/Ziehers-Süd trägt immer neue Früchte – und auch die Jüngsten tragen dazu bei: Ein schönes Beispiel ist die Kooperation zwischen der Kita „Die Hobbits“ und der Cuno-Raabe-Schule, die vom Bürgerzentrum und dem Jugendclub Ostend unterstützt wird. Die Idee: Kindergartenkinder, die im nächsten Jahr auf die Schule wechseln, basteln zusammen mit Erstklässlern Laternen für den St.-Martinsumzug. Damit soll auch der Übergang vom Kindergarten

in die Grundschule erleichtert werden, erläutert Kita-Leiterin Laura Groß. Das Besondere: Auch Anwohnerinnen und Anwohner aus dem Quartier waren beim Basteln dabei, schließlich soll der Umzug, der vom Kindergarten zur Schule führt, ein kleines Fest für alle werden. Wer die Bastelergebnisse bewundern will, ist herzlich eingeladen: Der Umzug findet am Freitag, 8. November, um 17 Uhr statt, Treffpunkt ist der Parkplatz am Bürgerzentrum Ziehers-Süd. / Foto: Stadt Fulda/Viktoria Hartmann